

Los cursos tuvieron una duración de cuatro meses

Programa capacitó a 100 personas de dos provincias en panadería local

Cerca de 100 personas fueron las que completaron el curso de capacitación de panadería tradicional que se impartió en conjunto entre el Fosis y Sence en las Provincias de Concepción y Arauco y que se extendió por cuatro meses.

La iniciativa se desarrolló en cuatro grupos, dos en cada provincia y contó con una inversión de \$217 millones. Se trató de cursos teóricos y prácticos, a los que se sumaron pasantías en reconocidas panaderías locales y, además, con otras empresas se evaluó la contratación de los usuarios del programa.

El director regional del Fosis, Patricio Fierro, señaló que "el Sence y el Fosis han articulado un convenio virtuoso para capacitar a personas de las provincias de Concepción y Arauco en el oficio de panadería y pastelería. Fechipan e Inpan nos plantearon la necesidad de capacitar personas para que gozaran de empleabilidad y colocación laboral. Hemos terminado este ciclo de manera bien

La iniciativa conjunta del Fosis y el Sence, además incluyó pasantías en empresas locales y contactos para ayudar a la contratación.



Los beneficiaron eran de las provincias de Concepción y Arauco.

exitosa, con mucha alegría, pero también con muchas esperanzas de lo que venga para estas 100 personas que buscan colocación laboral o el fortalecimiento de sus

emprendimientos".

Mientras que su par del Sence, Daniel Jana, puntualizó que "la inversión que hemos hecho nosotros es de más de \$217 millo-

Programa

Se solicitaron como requisitos estar cesantes o buscar trabajo por primera vez y estar dentro del 60% más vulnerable en el Registro Social de Hogares.

nes. Queremos decir que estamos en una suerte de círculo virtuoso, porque capacitar tiene un fin determinado que es la empleabilidad o el emprendimiento".

"Para mí fue un agrado el compartir con compañeras de distintos lugares. Aprendimos de lo más mínimo hasta la preparación, el horno y el tiempo de cocción entre otras cosas. Nosotros nos vamos con aprendizaje y este es el comienzo para afrontar el futuro con herramientas", manifestó Antonia Jerez, participante de Curanilahue.